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Amigas y amigos, muchas gracias.  
 
Gracias por vuestra asistencia, como siempre.  
 
Gracias por vuestra disposición permanente con vuestro partido y con vuestro 
país.   
 
Soy consciente de que este Comité Ejecutivo ha generado alguna expectación.  
 
Diría que demasiada, pero entiendo perfectamente que haya tantos ojos 
pendientes de nosotros como primera fuerza política en España.  
 
Cuando ya casi nadie puede confiar en la palabra de los políticos, cuando ya 
lamentablemente los políticos tienen un problema enorme de credibilidad y 
cuando los hechos nada tienen que ver con compromisos, la oposición está 
obligada a acertar, a tomar decisiones y que esas decisiones vayan 
acompañadas de compromisos concretos.  
 
Entiendo la expectación, la atención y la exigencia que tenemos como oposición. 
 
No puedo dejar de expresar mi reconocimiento al Comité Ejecutivo y al Comité 
de Dirección que hoy se remodela y, sobre todo, a las personas que conformaron 
estos órganos, la mayoría de ellas que se mantiene y alguna de ellas que ha 
pasado a puestos institucionales. 
 
Gracias al Comité Ejecutivo y al Comité de Dirección que nos ha traído hasta 
aquí, hasta el día de hoy. Lo cierto es que hemos cosechado desde el momento 
de la toma de posesión de ambos triunfos electorales en todas las elecciones 
celebradas: andaluzas, municipales, autonómicas y generales.  
 
Hemos superado también una profunda crisis interna del PP allá por el mes de 
febrero del año 2022 y el resultado de todo ellos es que hoy el PP tiene más 
poder territorial que nunca en toda la historia de nuestro partido. 
 
Ese mérito es vuestro, y os lo quiero agradecer y quiero poner en valor, porque 
entiendo que siempre que haya un punto y aparte en una etapa es bueno 
reconocer, en primer lugar, los resultados de la etapa y, en segundo lugar, los 
protagonistas de la misma. 
 
España padece hoy un Gobierno que adolece de todos los problemas del anterior 
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y yo diría agravados: 
 
-Tenemos un Gobierno débil.  
 
-Un Gobierno dividido. 
 
-Y un Gobierno absolutamente condicionado por la radicalidad de sus miembros, 
de sus socios y de sus postulados.   
 
Es verdad que tenemos un Gobierno débil, tanto a nivel interno como externo. Y 
es verdad que tenemos un Gobierno dividido desde el primer momento de su 
nacimiento.  
 
Pero lo que más me preocupa es que tenemos un Gobierno instalado en la 
radicalidad, el Gobierno más radical de los 45 años de democracia en España 
 
Y ante esta realidad, se ha especulado mucho el estilo de oposición que tenemos 
que hacer a ese Gobierno.  
 
Y ya os advierto que fracasarán aquellos que intenten comprometer y enseñar la 
oposición que hemos de hacer. 
 
Desde luego la posición del primer partido no se puede decidir en otros partidos 
y, desde luego, la posición del primer partido no se puede decidir en el Gobierno. 
 
Pueden intentar controlar todos los organismos, todos los poderes y todos los 
resortes del Estado, pero a nosotros no nos van a controlar ni a tutelar. 
 
La alternativa que ejercerá el Partido Popular solo la marcarán los intereses de 
los españoles, nadie más, ninguna otra institución, ni ningún otro planteamiento.  
 
Los ciudadanos de nuestro país nos han vuelto a colocar como primera fuerza 
política de España.  
 
Y es un honor poder corresponder a la confianza de las urnas, y eso conlleva una 
gran responsabilidad.  
 
Os propongo continuar siendo una alternativa seria a tantísima frivolidad e 
irreverencia que está instalada en nuestro país.  
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Os propongo seguir ofreciendo una política responsable ante un Gobierno 
reaccionario.  
 
Y, por supuesto, responderemos con una oposición proporcional y proporcionada 
al Gobierno radical que tiene hoy España.   
 
Sé lo que dicen y sé cómo quieren amedrentarnos y sé cómo quieren influirnos 
el Gobierno y todos sus altavoces. 
 
Pero no lo conseguirán.  
 
Porque… ¿qué pretenden? 
 
¿Pretenden que nos callemos cuando se ha comprado la Presidencia el Gobierno 
a cambio de la impunidad de personas concretas condenadas y encausadas por 
la Justicia? 
 
¿Pretenden que aplaudamos la derogación del principio de igualdad de todos los 
españoles? 
 
¿Pretenden que seamos cómplices de los ataques a la Justicia y de la 
despenalización de la corrupción y la malversación en nuestro país? 
 
Pues no nos van a callar y ni vamos a hacernos perdonar por aquellos que 
quieren erosionar día a día, mes a mes las instituciones y la convivencia de las 
últimas cuatro décadas. Hasta ahí podríamos llegar.  
 
Sánchez quiere de mí lo que el PSOE es para sus socios: una marioneta. Y os 
aseguro que ni lo soy, ni lo somos.  
 
La única mansedumbre que la España de hoy tiene es la del Gobierno con el 
independentismo y de esa no seremos partícipes en el Partido Popular.  
 
Nosotros solo nos debemos a la mayoría de los españoles. Esos son nuestros 
socios, esos son nuestros coaligados, esos son, en definitiva, ante los únicos que 
vamos a responder. 
 
Por mucho que lo intenten, no vamos a asistir impasibles a un Gobierno que 
quiere ir desmantelando la Constitución; apropiarse de las instituciones (ayer lo 
vimos con profusión en el Congreso); debilitar el Estado de Derecho y deconstruir 
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el modelo de convivencia de los últimos 45 años. 
 
Vamos a defender nuestro país.  
 
Representaremos como se merece a la media España a la que pretenden aislar 
e ignorar ¿Y sabéis por qué? En mi opinión la única esperanza que hay hoy en 
España es que la oposición sea mejor que el Gobierno. 
  
Hoy el Partido Popular está aquí, en las instituciones, en la sede de nuestro 
partido, pero, sobre todo, estamos con unidad, con transparencia y con orgullo.  
 
¿Y dónde está el Gobierno? En Ginebra: allí donde nos pretenden gobernar 
desde el extranjero a todos los españoles con ocultación y con vergüenza. Que 
nadie cuente conmigo para pasar esta humillación.  
 
En nombre de la mayoría de los españoles, exigimos conocer la verdad de donde 
se está gobernando en España. 
 
Por qué España tiene que negociar su futuro en el extranjero; quiénes son los 
mediadores; qué están negociando; cuántas veces y qué cosas se van a negociar 
y quién va a pagar lo que se está negociando fuera del Congreso y del Senado, 
e, incluso, fuera del Gobierno de nuestro país.  
 
Os propongo que nuestra labor siga manteniendo dos principios básicos: el 
primero, decir la verdad, y, el segundo, servir a los españoles.  
 
Sé que ni el Gobierno ni Sánchez tienen buena relación con la verdad. Lo hemos 
visto durante estos años.  
 
Si la verdad de cada día es un nuevo ejercicio de corrupción a cambio de votos, 
lo diremos.  
 
Si la verdad de cada día es una nueva humillación al Estado, lo diremos.  
 
Si la verdad de cada día es un nuevo atropello a la legalidad, lo diremos.  
 
Y la segunda propuesta además de decir la verdad, es servir a todos los 
españoles, con independencia de a quien haya votado.  
 
Serviremos a nuestra economía para ofrecer en España un marco de crecimiento, 
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de creación de empleo, de estabilidad y de seguridad.  
 
Y desde luego, no estamos de acuerdo ni con el conformismo ni con el despilfarro, 
ni con la deuda masiva que está emitiendo el Gobierno.  
 
Serviremos a la mejora de los servicios públicos, desde los gobiernos 
autonómicos, locales y desde el Parlamento, y diremos no a la propaganda y a la 
compra de votos del Sr. Sánchez.  
 
Serviremos a la credibilidad de España en el exterior y no a la propaganda 
personal de Sánchez, en contra de la reputación internacional de nuestro país, 
simplemente porque así se lo exigen sus socios. 
 
Los encargados de realizar este trabajo no caben en esta sala, porque son todos 
los cargos públicos del Partido Popular en todos los pueblos, en las ciudades en 
las comunidades autónomas de España, pero son cada afiliado, cada 
simpatizante y sobre todo cada votante. 
 
Pero me alegro de poder presentar al equipo que pondrá rostro en esta etapa a 
todos los afiliados, militantes, votantes, simpatizantes del PP o de cualquier otro 
partido, que va a canalizar la acción de nuestra formación, y que nos ayudará a 
decir la verdad, a encontrarla y a ser más útiles a los ciudadanos.  
 
Un partido que ostenta en este momento en España el mayor poder territorial de 
nuestra historia, necesita una secretaria general a tiempo completo, y creo que 
la mejor secretaria general que puede tener actualmente el PP es Cuca Gamarra, 
a la que le agradezco su compromiso. 
 
Elías Bendodo mantendrá todas las competencias actuales y asume además 
todas las de una vicesecretaria clave, la de Coordinación Local y Autonómica, 
que tampoco tendrá poco trabajo, como todo el mundo sabe, gracias a los 
excelentes resultados de las elecciones de mayo, tanto las municipales, como las 
autonómicas. 
 
Carmen Fúnez se pone al frente de Organización, porque es una de las personas 
que mejor conoce nuestro Partido a todos los niveles, y creo incluso que mejor 
que el presidente del partido, porque se afilió antes que yo al PP. 
 
Borja Sémper será nuestro Portavoz y mantendrá las competencias que 
ostentaba, la Cultura, que es uno de los motores identitarios y económicos de 
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nuestro país.   
 
Y Esteban González Pons y Juan Bravo mantendrán sus vicesecretarías de 
Institucional y Económica, respectivamente.  
 
Incorporamos nuevas vicesecretarias para focalizar todavía más y con más 
intensidad nuestras prioridades, que son, entiendo, las prioridades de la mayoría 
de la gente. 
 
Paloma Martín, aporta su experiencia de gestión en los gobiernos de Madrid para 
defender el desarrollo sostenible, empezando por el sector primario, la 
agricultura, la ganadería, la pesca, el medio ambiente, la energía y la vivienda.  
 
Ester Muñoz conoce muy bien la organización autonómica. Ha trabajado en el 
gabinete de la presidencia de la Junta de Castilla y León, ha sido delegada de 
este Gobierno en la provincia de León. Conoce pues los dos pilares de la gestión 
de las administraciones autonómicas la Educación y la Sanidad. 
 
Ana Alós, aragonesa, tiene ante sí el reto de las políticas de conciliación, de 
igualdad, sociales y las de reto demográfico, que conoce muy bien con sus 
compromisos anteriores en el Congreso, en el Senado y como alcaldesa de 
Huesca. 
 
Y Noelia Núñez, que con su visión municipal la jefe de la oposición en una ciudad 
de 200.000 habitantes, en Fuenlabrada, deberá de garantizar la conexión del PP 
con la sociedad y viceversa, de la sociedad con el PP. Además, tiene una edad 
envidiable, que es la edad de los futuros dirigentes de España, la edad de 30 
años. 
 
Por su parte ya son conocidas las propuestas de portavoces de grupos 
mayoritarios del Congreso y del Senado:  
 
Miguel Tellado en la Cámara Baja, en año y medio en la organización de todo el 
partido hemos conocido su capacidad de trabajo, su inteligencia y su lealtad. 
 
Y le toca seguir demostrándolo en el Congreso, al que acompañará una diputada 
de reconocida autoridad en la Cámara, como es la alicantina Macarena 
Montesinos, como secretaria general del Grupo. 
 
Y Alicia García, también con experiencia territorial, siendo consejera durante 
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ocho años en los gobiernos de Castilla y León, va a ser la designada por el partido 
y por el Grupo la primera senadora portavoz de grupo mayoritario en la Cámara 
en el Senado.  
 
Seguirá pues trabajando por la organización territorial de España, con un 
secretario general, en mi opinión de lujo, como es Javier Arenas, uno de los 
políticos con más experiencia de toda la etapa democrática española.  
 
Es un equipo más amplio. Hemos subido en dos vicesecretarias, es un equipo 
que intenta ampliar la base y que lo vamos a seguir haciendo. 
 
Es un equipo más joven, con nuevas ideas y, en consecuencia, nuevas 
propuestas.  
 
Es un equipo con experiencia y presencia en el territorio.  
 
Es un equipo más social, y cuando digo más social, digo más económico, porque 
nosotros no tenemos que contentar a los socios. Nosotros lo que tenemos es que 
hacerles la vida más fácil a los ciudadanos. 
 
Y es un equipo que no regalará ninguna bandera ni al PSOE ni a sus socios.  
 
Porque no son suyas la igualdad, la cultura, la sanidad o la educación.  
 
Ni la representación de la diversidad territorial de un país donde gobierna 
mayoritariamente el PP.  
 
Ni tampoco el desarrollo sostenible, ni el reto demográfico, que venimos 
denunciando desde hace décadas, y que los distintos gobiernos han tenido 
escasa sensibilidad para la mayor parte del territorio despoblado de nuestro país.   
 
No voy a construir ningún muro. 
 
No creo que haya españoles, ni territorios de primera o de segunda.  
 
Quiero reunir a una mayoría de ciudadanos para volver a tener un país de 
ciudadanos libres e iguales, que es lo que nunca deberá de dejar de ser España.  
 
Y esa es la tarea que revalidamos y que tenemos por delante.  
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Y para eso os convoco a todos, ensanchando nuestro partido, el partido 
reformista de España y ensanchando los votos que necesitamos para mantener 
y obtener mejores victorias. 
 
Nuestro trabajo no es mirarnos al ombligo, es mirar a los ciudadanos. 
 
Nuestro trabajo no es escucharnos ni discutir en las vías orgánicas, es ver cómo 
vive la gente de verdad y ser útiles con nuestras propuestas y nuestros anhelos. 
 
Amigos, termino.  
 
Sabemos que nos enfrentamos un Gobierno sin límites, tanto en sus objetivos, 
como en sus prácticas y conductas.  
 
Tratarán de hacer con nosotros lo que están haciendo con España, manipularnos, 
mentirnos y enfrentarnos. 
 
No lo acepto ni lo aceptaré jamás.  
 
Os seré muy claro y no exijo nada que no me exija a mí mismo. 
 
En un momento como este tenemos el deber de dar la mejor versión de nosotros 
mismos. 
 
No os lo exijo yo, nos lo exige el momento. 
 
Nos lo exige nuestro país, al que no podremos fallar.  
 
El Partido Popular ha ampliado su espectro y debe hacerlo aún más, para dar 
cobijo a cada español que se revuelve ante la hoja de ruta de Sánchez y de sus 
socios. 
 
Porque la mayoría de los españoles no están de acuerdo, ni con lo que está 
haciendo Sánchez, ni con los socios que tiene Sánchez. 
 
España merece que seamos una oposición mejor que el Gobierno y no dejaremos 
a Sánchez reescribir la historia de España.  
 
Y no dejaremos que el presente y el futuro de nuestro país se decida en el 
extranjero, en una mesa que desconocemos quien la conforma, quien se sienta 
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y quien decide.  
 
Combatiremos cada desmán y también ofreceremos una alternativa clara para 
volver a centrar España. 
 
Tenemos mucho trabajo por delante y estoy convencido de que lo 
conseguiremos.  
 
 
Muchísimas gracias.  
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